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ACTA DE SESóN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO UNIVERS

En la ciudad de Abancay, a los 05 días del mes de noviembre de dos m¡l ve¡ntiuno,
s¡endo a horas 10:00 a.m., estando reunidos en forma virtual a través de la sala del
Google Meet del Consejo Universitario de la Universidad Tecnológica de los Andes, sito
en la Av. Perú N' 700, los m¡embros del Consejo Universitario de la Universidad
Tecnológ¡ca de los Andes, en mérito a la Convocáoria No 017-2021-UTEA-CU, del 04
de nov¡embre de 2021 , realizada, por el Rector y Presidente del Consejo Universitario,
Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, y el por el Secretario General Abog. Eleuterio
Leonidas Soria Alvarez, de la Universidad Tecnológica de los Andes:

I. CONTROL DE ASISTEICIA
El Secretario pasó l¡sta y comprobó la asistencia de cinco (05) miembros del

Consejo Universitario, de los d¡ez (10) m¡embros háb¡les del colegiado.

1) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rec{or (e) de la UTEA.
2) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, Vicerrector Académico.
3) Dra. Carolina Soto Canión, Vicenectora de lnveligación.
4) Dr. Toribio Tapia IVlolina, Decano de la Facultad de lngen¡ería.
5) Est. Zenón Arce Alvarez, representante estudiantil ante Consejo Un¡versitario.

No asistieron injustificadamente los siguientes miembros hábiles del Consejo
Universitario:

1) Dr. Guillermo Jesús Bustillos Palomino, Decano de la Facultad de Ciencias
Juridicas, Conlables y Sociales.

2) Mag. Bonifacio Robles Aguirre, Director de la Escuela de Posgrdo.
3) Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, representante estud¡antil ante Consejo

Un¡versitario.
4) Est. Alberto Mamani Castro, representante de estudiantil ante el Consejo

Universitario.
5) Alex Quispe Tintay, representante estudiantil ante Consejo Universilario.

No habiendo quórum reglamentario, los consejeros un¡versitarios asistentes, por
unanimnidad, acordaron llevar a cabo la sesión elraordinaria de Consejo Un¡versitario
el dia 05 de noviembre de 2021, a las 05:00 p.m., con la m¡sma agenda. Pasando a
suscr¡bir los asistentes, dando fe el Secretario General que, al f¡nal de la misma,
suscribe.
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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO UNIVERSITARIO

En la ciudad de Abancay, a los 05 dias del mes de noviembre de dos mil veintiuno,
s¡endo a horas 05:00 p.m., estando reunidos en foma virtual a través de la sala del
Google Meet del Consejo Universitario de la Universidad Tecnológica de los Andes,
sito en la Av. Peru N" 700, los miembros del Consejo Un¡versitario de la Un¡versidad
Tecnológica de los Andes, en mérito a la Convocáoria No 017-2021-UTEA-CU, del 04
de noviembre de 2021 , realizada, por el Rector y Presidente del Consejo Universitario,
Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, y el por el Secretario General Abog. Eleuterio
Leonidas Soria Alvarez, de la Universidad Tecnológica de los Andes:

I. CONTROL DE ASISTENCIA
El Secretario General dio leclura la l¡sla de los miembros hábiles del Consejo

Un¡versitario y comprobó la as¡stenc¡a de cinco (OS) miembros del coleg¡ado, de los
diez (10) ¡ntegrantes hábiles:

'I ) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector (e) de la UTEA.
2) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, V¡cenector Académico.
3) Dra. Carolina Soto Carrión, Viceneclora de lnvest¡gación.
4) Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la FacuJtad de lngeniería.
5) Mag. Bonifacio Robles Aguirre, Director de la Escuela de posgrado.

No asistieron injustificadamente c¡nco (05) miembros hábiles del Consejo Uni-
versitario, de los diez (10) m¡embros hábiles:

1) Dr. Gu¡llermo Jesús Bustillos Palomino, Decano de la Facultad de Ciencias
Jurídicas, Contables y Sociales.

2) Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, representante estud¡ant¡l ante Consejo
Universitario.

3) Est. Zenón Arce Álvarez, represenlante estudiantil ante Consejo Un¡versita-
rio.

4) Est. Alberto Mamani Castro, representante de estudiantil ante el Consejo Uni-
versitario.

5) Alex Quispe Tintay, representante estudianlil ante Consejo Universitario.

El Secretario General del Consejo Universitario informó al Presidente del coleg¡ado
que no hay quórum reglamentario.

En este aclo el Presidente, hizo mención a la Ley Un¡versitaria N'30220, respecto
del Consejo Universitario, manifestó que la inasistencia de los estud¡antes no invalida
las ses¡ones, al respecto sometió a consideración de los asistentes.

La Dra. Carolina Soto, solicitó se verifique el quórum, por cuanto, el Dr. Bustillos
Palomino se encuentra en uso fisico de vacaciones, siendo el titular, el encargado no
puede asistir a la sesión, el quórum estaria disminuyéndose, entonoes, si el quórum
es 07, en las experiencias anteriores el quórum se determinaba con 05 ó 06, hoy te-
nemos 05 docentes. Por lo que solicitó analizar sobre el quórum.

El Presidente, informó que, s¡ bien se encuentra en vacac¡ones, sea puesto en
conocim¡ento de la Asamblea Universitaria, todavía está en estudio; ya en la próxima
ses¡ón se determ¡nará; teniendo en cuenta, además, la SUNEDU, de la situación de
las anteriores sesiones señaló, los docentes que se encuentra de vacac¡ones siguen
siendo parte de los órganos de gob¡erno, que tienen que ser convocados, mientras no
se designa a una persona que lo reemplace y que pueda ser ¡nscrita su condición en
la SUNEDU.

El Secretario General informó sobre ingreso
nón Arce Álvarez.

al sala v¡rtual del estudiante de Ze-
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El Dr. Torib¡o Tapia, manifestó que para el quórum tiene que haber
c¡ón de estudiantes, t¡ene que haber algún mecanismo que nos garant¡
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ce, para evitar
que nos observen; recomendó actuar bajo el ordenamiento legal de la Universidad. Si
las autoridades docéntes superáramos el quórum mínimo no habría ningún problema
la asistencia o no de estudiantes, en este caso, necesariamente hac€mos el quórum
con ellos, por lo que no podemos empezar.

_ El Presidente, por su parte, consultó los segundos después que ha ingresado Ze-
nón Arce se puede considerar o no, como parte del quórum. La Dra. Carolina Soto dijo
que si se puede considerar. El Dr. Toribio sugirió esperar el ingreso de la señorita Nuria
Huamán, para hacer el quórum. Por lo que el Pres¡dente consuttó al Secretario General
sobre la cant¡dad de los miembros del consejo universitario. Al respec{o, dicho secre-
tario informó que son diez (10), con el estudiante que acaba de ingresar son seis (06)
miembros hábiles de los d¡ez (10) integrantes hábiles de órgano colegiado. por lo que
la consejera Soto Carrión consideró que hay guórum. Ante ello, el presidente afirmó
que si en efecto hay quórum reglamentario. Por tanto, dispuso el presidente in¡ciar la
sesión extraordinaria de Consejo Universitario; para ello invocó que las part¡cipaciones
sean puntuales y breve, referido al tema.

En consecuencia, la sesión de Consejo Universitar¡o pasó a desaffollar en el s¡-
guiente orden:

II. LECTURA DE ACTA ANTERIOR:
Con la dispensa de la leclura de acla anter¡or, debido a la premura delt¡empo, con

la finalidad de desarrollar la sesión con la mayor celeridad, para atender los asuntos
urgentes de la universidad.

III. LECTURA DE AGENDA:
1) Ratif¡cación de Resoluciones Reclorales N" 100, '101, 102, 103, .t04, 

1OS, .107,

1 09, 1'10, 1 11,1 13, 1 1 4,1 15,'l 16, 1 17, 1 18 y 1 19-2021-UTEA-R.
2) Ratificación de las Resoluc¡ones de Vicerrectorado Académico N. O.t03, 0104,

01 14, 01 '15, 0'1 16, 091 y ofic¡os N' 0129, 004, 017, 018, 0 t 9 y O2O-2021-UTEA-
VRI,

3) Ratificación de Resoluciones de Vicenectorado de lnvest¡gación N. 019, 023,
024-2021-UTEA-VRt.

4) lnformes N" 028 y 034-2021-UTEA-DPDU
5) Of¡cio N' 182-2021-UTEA-DIGA-SD-RR-HH-, sobre jubitación por tímite de edad

del trabajador V¡cente Vargas Cama
6) Oficio N" 210-2021-UTEA-DIGA-SD-RR-HH, repos¡c¡ón Judiciat de le Srta. Edith

Linn Colque Apaza
7) Oficio N' 070-2021-DIGAF-UTEA-AB.

IV. ORDEN DEL DíA.
La sesión se desanolló según la precitada agenda, en el siguiente orden:

l) Raüficación de Resoluciones Rectorales N. l0O, iol, 102, 103, lO4, iO5, 107,
I 09, 1 10, I { 1,1 1 3, 1 14,11 5,'l'16, 1 17, 118 y 119-2021 -UTEA-R.

El Secretario General dio cuenta de las resoluciones rectorales emitidas con
cargo a dar cuenta al Consejo Universitario, en el sigu¡ente orden:

1.1. Resolución Rectorat N" 100-2021 -UTEA-R,, del 1 1 de octubre de 2021, que
ratif¡ca, con cargo a dar cuenta a Consejo Universitario, en todos sus extremos, la
Resoluc¡ón de Vicenec{orado Académico N' 0117-2021-UTEA-VRAC de fecha 28 de
setiembre del año 2021 , que resuelve en su Artículo primero: ..APROBAR, el "PRO-

S NOVELES CONTRATADOSYECTO DE CURSO DE INDUCCIÓN PARA DOCEN
SOBRE CARPETA DOCENTE Y ADAPTACIÓN D LABO A LA MODALIDAD DE
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para la Sede Abancay y filiales de
dahuaylas, presentado por los d¡rectores de los departamento Académ¡cos de las Fa-
cultades de Ciencias Jurídicas, Contables y Sociales y de Ciencias de la Salud, el
m¡smo que forma parte de la presente resolución"

Díaz, 2) Secrefa/,b, Aljirio Tapia Camsa, y ;Miembros: Donato Ccoicca
ANDES

La Dra. carolina soto, dijo que, según lo acordado en caso similar en sesiones
acteriores, esta Resolución Recloral no requ¡ere su ratif¡cac¡ón, porque las actividades,
a que se refiere, son propias del Vic€rrectorado Académico.

^ No habiendo más objeciones, el presidente d¡spuso sea retirada de la agenda del
Consejo Universitario, con la subs¡stenc¡a de la resolución rectoral.

No se adoptó ningún acuerdo.

1.2. Resolución Rectoral N. .l0l-202i -UTEA-R., de fecha 1 1 de octubre de
!!2] , eue re@noce, con cargo a dar cuenta antes consejo universitario, al COM|TÉ DE
SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO, período 2O2,t-2023 de ta Universidad Tec_
nológica de los Andes, el cual estará conformada de la s¡guiente manera: 1. presi-
dente, Héclor Guzmán Muñoz Diaz, 2) Secretario, Aljirio Tapia Carrasco, y 3) ;M¡em-
bros: Donato Ccoicca Ayquipa, Rene Ramírez Chipa, Dusan V¡llasante pai, (arin Lo
zano Aedo Miembro, Juana cril¡na Valderrama sihuincha y ls€ias Meza sequeiros
Miembro.

. La Dra. Carolina Soto, preguntó si esta Comisión cuenta con reglamentac¡ón a fin
de que entre al Consejo Universitario.

Al respecto e[ Presidente absolvió la pregunta manifestando que es un comité de
seguridad y salud en el rrabajo, que se encarga de establecer los protocolos necesa-
rios dentro de la un¡versidad, por lo que pidió que el v¡cenector Académico explique
al respecto.

Sobre el particular, el consejero Ely Acosta, Vicenec{or Académico, düo que esta
resolución ha sido emitida a propuesta del órgano competente, dependienie de dicho
Vicerectorado.

Por su parte, el consejero Tapia Molina, dijo que los miembrcs del Comité han
sido elegidos de acuerdo a las normas y proced¡mientos que existen sobre ello, está
conten¡do en el proceso de l¡cenciamiento; en la anterior oportunidad esta m¡sma ins-
tanc¡a aprobó al comité de seguridad y salud en el rrabajo. por lo que opinó a favor
por su ratificac¡ón.

A su tumo el CPC. Donato Ccoica, informó que el Comité de Seguridad y Salud

-e.l 9l-Ir?!aio está normado por ta Ley N. 29783 y su Regtamento apróbado pár D. S.
N' 005-2012, eslas normas obligan que las empresas tengan un comité de s'eguridad
y Salud en Trabajo, cuando superan a 19 trabajadores; ii es menor es el Comité de
Vigilancia; en cumpl¡m¡ento de esta Ley, la universidad ha implementado esta unidad
que se encarga de velar por la seguridad y salud en el trabajo., más aún en los tiempos
de pandemia que hemos estado viviendo. En cumplimienio de d¡chas normas, tóda
empresa está sujeta a fiscalización por parte de las instanc¡as de salud; la norma exige
representantes ante el Comilé de Seguridad y Salud en el Trabajo, una parte prové-
niente de trabajadores de confianza, y la otra parte representanies elegidos por los
trabajadores.

El Pres¡dente manifestó que dicha resoluc¡ón debe ser ratificada.

No habiendo objeciones, los consejeros anibaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, ta Resolucíón Rectoral N" 101-2021-
UTEA-R., de fecha 11 de octubre de 2021, que rcconoce, con catgo a dat cuenta
anfes conse./b universitaio, al COMTTE DE SEaURIDAD y SALUD EN EL TRA_
BAJO, período 2021-2023 de ta univeddad Tecnológica de tos Andes, el cuat
estará conformada de la s¡guiente manen: 1. presidente, Héctor Guzmán Muñoz
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Ayquipa, Rene Ramtrez Chipa, Dusan V¡ltasante Paz, Karin Lozano Aeclo Mieth!
bro, Juana Cñstina Valderama S¡huincha y lsaias Meza Seque¡ros Miembro.

EN ESTE ACTO, EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE LA SEÑORITA ESTUDIANTE
NURIA HUAMAN SÁNCHEZ, VA INGRESAR A LA SALA VIRTUAL, Y SIENDO
FUERA DE LA HORA, PARTICIPARÁ TAN SÓLO CON DERECHO A VOZ, SIN DE-
RECHO A EMITIR EL VOTO.

Con la autorización del pleno, la indicada representante estud¡antil se incorporó a
la sesión del Consejo Universitario.

1.3. Resolución R€ctoral N' 102-2021-UTEA-R., de fecha 1l de octubre de
2021, que designa, con cargo a dar cuenta ante el Consejo Universitario, a part¡r del
11 de oc{ubre de2Q21, al Mag. ANGEL MALDONADO MENDIVIL, en el cargo de Di-
rector de Admisión, con todas las funciones ¡nherentes al cargo, de la Universidad
Tecnológ¡ca de los Andes- En el artículo segundo, encarga, con cargo a dar cuenta a
Consejo Uníversitar¡o, a part¡r del I 1 de octubre de 2021, al Dr. Wilmer Coaquira Coa-
quira, en el cargo de Director de Servicios Académ¡cos, con todas las funciones inhe-
rentes al cargo, de la Un¡versidad Tecnológica de los Andes. Y en nel artículo tercero,
encarga, con cargo a dar cuenta a Consejo Universitario, a partir del 11 de octubre de
2021, al lng. EDUARDO CHÁVEZ VASQUEZ, en el cargo de D¡rector de Responsabi-
lidad Social, con todas las funciones inherentes al cargo, de la Universidad Tecnoló-
gica de los Andes.

El V¡cerrector Académico, dijo que la fecha debe variar, ya que el Dr. Coaquira
Coaquira, ha estado f¡rmando documentos, que debe ser a partir de la fecha.

El Presidente, düo que no es posible la petición del Vicerrector Académico, ya que
la resolución es ratificada en su integridad; en su defec{o, sea retirada de la agenda
del Consejo Universilario.

La Dra. Carolina Soto, manifestó que estas encargaturas son pordos años, según
las normas de nuestra universidad, y s¡endo los encargados docentes contratados tie-
nen plazo establecido, y al aprobar estas encargaturas se desnaturalizaria sus contra-
tos; estas áreas no deben estar ocupadas por docentes contratados, cuyos contrata-
dos finalizan al término del semestre 2021-1, estaríamos contradiciéndonos, por ello
las encargaturas deben estar ocupadas por docentes ordinarios. Propuso que los con-
tratos ameritan la revisión más detalla a cargo de la D¡recc¡ón de Asesoría Legal para
evitar problemas, como lo ocunido con la Defensoría del Pueblo, donde siendo el
puesto de confianza, ahora por mandato jud¡cial está siendo ocupada por una trabaja-
dora administrativa.

El Dr. Toribio Tapia, dijo que los dos docentes contráados, están por un período
mucho menor a dos años, y en la resolución estaríamos aprobando por 02 años, no
sería coherente con el contrato que se tiene, y con el cargo que se le va encargar; de
ambos profesionales docenles, sus contratos están por el período de 2021 y 2022, que
debe ser por dos semestres a más, salvo que algún reglamento establezcamos algún
mecan¡smo que los contralos sean mayores a un año, en este caso sus contratos son
por los períodos 202'l y 2022, en cambio esta resolución rectoral estaria aprobando
2021 y 2022, entonces habría una contradicción en cuanto a los docentes conlratados.
El vínculo laboral de dichos docentes esta por el año 2O21; por lo que el Vicerrector
Académico debe precisar la temporalidad de los dos docentes contratados, sin des-
merecer la cal¡dad que ellos lienen.

Por tanto, el Presidente dispuso que la Resolución Rectoral N. 102-202.f -UTEA-
R., sea retirada de la agenda a fin de que el V Académico lo corrija por existir
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La Dra. Carolina Soto, düo estar muy preocupada con la posición del Dr. Toribio
Tapia, quien no está cumpliendo las normas; estamos en proceso de supervisión por
parte de la SUNEDU. La parte académ¡ca va ser revisada en forma exhaustiva por la
SUNEDU; no se puede justif¡car que un docente de lngeniería Ambiental se hace cargo
de la Escuela Profesional de Agronom ía, además de quejas que ha ten¡do dicho do-
cente en el semestre anterior. Las tres encargaturas, por sí, están observadas, la ley
no dice encargatura, d¡ce por elección del voto unlversal. Solicitó al Consejo UnrversF
tario sea suslituido por el Dr. Francisco Medina, quien es docente ordinario

El consejero, Tapia Molina, manifestó que nos ponemos ante la realidad,
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incons¡stencias en ra Resorución,.a fin de que se considerado en la agenda der si-.
gu¡ente Consejo Universitario del día martes.

'l.4. Resolución Rectoral N" 103-2021 -UTEA-R., de Íecha 12 de octubre de
lozt' 0yg.^r9tlnca' con cargo a dar cuenta ante conseio universitario, ra Resorución
Decanal N'0392-2021-UTEA-F|, defecha oz de octubrá del2021,que resuelve en su
Artículo Primero: "ENCARGAR, temporalmente la Dirección del oefartamento Acadé-
mico de la Facultad de tngen¡ería at M.sc, yHoN FUENTES HUAMAN, oocánte Cón-
tratado a Tiempo compreto de ra Escuera profesionar de rngeniería do s¡stemas e rn-
formática, de la Facultad de lngeniería de la universidad reónológica de los Andes, a
partir de la fecha, por ros semestres académicos 2021-r y 2oziJr, con todas ras atribucio-
n-e_s inherentes al cargo, por necesidad ¡nst¡tucional y meáioa de emergencra san¡taria co-
vlD-19, con cargo a darcuenta ente el consejo de Facultad". En erartícuio segundo, ratifica,
con c¿¡rgo a dar cuenta a consejo universitario, la Resolución Decanal ñ" m$-2021-
urEA-Fl., de fecha 07 de octubre de 2021, que encarga temporarmente ra sub-Dirección
de la Escuela Profesional de lngeniería Amú¡entat y ñecursbs Naturales, de la filial An-
dahuayas-, al Mag. Herbert Rojas ccopa, docente óntratado a t¡empo compreto de ra Es-
cuela Profesional de lngeniería Amb¡ental y Recursos Naturales, a i:artir dé h f;ha, t;rlos semestres académicos 2021-l y 2o22lt: c,on todas las atribuciones intrerentes a árió,
por necesidad institucional y medidas de emergenc¡a sanitaria covlD-19, con cargo a áai
cuenta a Consejo de Facultad.

Al respeclo el Dr. Tor¡bio Tapia manifestó que, respec{o ar Mag. yHoN FUENTES
HUAMAN, el cargo debe estar ocupado por un docente ordinario, Jon grado de docioi,
por lo que se invitó al Dr. Franc¡sco Med¡na, para que asuma la D¡reá.¡ón der Depar-
tamento Académico, quien negó la propuesta, por lo que fue encargado dicha d¡recilón
al mencionado docente contratado. En el caso del Mag. Herbeñ Rojas Ccopa, dijo
que,. él es docente de ingeniería ambiental, en la Firial Ándahuayras contábamos cón
un docente ord¡nario, como el rng. Jorge vilchez, pero ahora éstá en uso fisico de
vacac¡ones por seis meses aproximadamente, esta encargatura al mencionado do-
cente contratado es con la finalidad que brinde las orientaciónes en la filial Andahuay-
las a los estudiantes de la Escuera profes¡onar de Agronomía, porque cuando preseÁ-
tan sus documentos no hay quien canalice.

en lngeniería no hay más docentes, también ofrec¡ó al Mag. Maldonado, tam-
poco quiso asumir la enca rgatura de Deparlamento Académ¡co. Todos los docentes
de la Facultad de lngenierí a t¡enen sus c¿trgos. Se cuenta en la Facuhad de I ngeniería
con tres docentes ordinarios con grado de doctor. Francisco Medina, Ely Acosta y To-
r¡bio Tapia; en la fecha que se propuso al M.SC, YHON FUENTES HUAMAN, et Dr.
Francisco Medina estaba ocupando el cargo de V¡cerrector Académico enca rgado,
quien no quiso asumir dicha función. La programación de cargas académicas no se
desarrolla de lo nada. En la escuela profesional de Agronomia, la parte académica
está cargo del Ms.C. Juan Alarcón Camacho, de manera ¡ntegral; solamente el MasHerbert Rojas Ccopa, como encargado de la Sub-D¡recc¡ón de Ingeniería Ambiental y Re-
cursos Naturales, de la filial Andahuaylas, asiste tan sólo para brindar orientac¡ones adm¡-

recciones están fusionados; no docentes agrónomos netamente
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para_la filial Andahuaylas, todo lo manejan desde Abancay, la Escuela profesional de Agro-
nomía está integrada; todos los docentes ordinarios y contratados d¡ctan las clases p'ara
la sede Abancay y filial Andahuaylas. En la mencionada filial no se cuenta con un ingeniero
agrónomo, y esto ha sido a pedido del Director de la f¡lial, Mag. Sabino pichihua, -porque

no hay quien oriente a los alumnos de la Escuela profesionai de Agronomía. El Ms.'C.
Juan Alarcón, en su calidad de D¡rector de la Escuela profesional de Agronomía, es el
responsable de la conducción académica de dicha Escuela en la sede 

-Abancay y filial
Andahuaylas. Aclaró, que el Mag. Herbert Rojas no tiene la cal¡dad de sub-.Directbi de la
Escuela Profes¡onal de Agronomía de la menc¡onada f¡l¡al, no va cumplir las funciones
académicas,

El Presidente man¡festó que todo está claro, ya no amerita mayor debate sobre el
asunto.

El consejero Ely Acosta, dljo no se cr¡enta con sufic¡ente cant¡dad de docentes ordi-
narios.para que nos a gest¡onar a la universidad, hab¡endo conversado con los probables
candidatos para que asuman los cargos que se les propuso.

El Presidente consultó s¡ se ratmca o no ta Resolución Rectoral N. 103-2021-UTEA-
R., y preguntó a la Dra. Carolina Soto si se mantiene en su posición, quien contestó
que si se mantiene en ello. En @nsecuencia, sometió a votación nom¡nal:

VOTACIÓN NOMINAL:

A favor de la ratificación: 04 volos
Humberto Arévalo Mezarina
Ely Jesús Acosta Valer
Toribio Tapia Molina.
Bonifacio Robles Aguirre

En contra de la ratifrcación: O1 volo

Carolina Soto Carrión, quien manifestó que se cumpla la Ley Universitaria.

concluida la votación, los consejeros universitarios arribaron al s¡guiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratifrcar, por mayoría, la Resotuc¡ón Rectorat N" IOS-2021-\JTEA-
R., de fecha 12 de octubrr- de 2021, que ntiñca, con catgo a dar cuenta ante
Consejo Universitario, la Resoluc¡ón Decanat N. 0392-2021:UTEA-F|, de fecha Oz
de octub¡e del 2021, que resuelve en su Atficulo primero: ,'ENCARGAR, 

tempo-
ralmente la Dirccción del Depañamento Académ¡co de la Facultad de lngeniería
al M.SC, YHON FUENTES HUAMAN, Docente Contratado a Tiempo Completo de
la Escuela P¡ofe§onal de lngeniería de Sisfemas e tnformática, de la Facuttad de
lngen¡ería de la Universidad Tecnológica de /os Andeg a pa¡tir de ta fecha, por los
semesfres académ¡cos 2021-l y 2o21-ll, con todas las atibuciones inherentes al
cargo, por necesidad institucional y medida de emergencia sanitaria COVTD-|I,
con catgo a dar cuenta ante el Consejo de Facultad". En et aftÍculo squndo, nü-
fica, con cargo a dar d)enta a Consejo univers¡tario, ta Resotuc¡ón becanal N"
0393-2O21-UTEA-F1., de fecha 07 de odubE de 2021, que encatga temporal_
mente la Sub-Dirccción de la Escuela Prcfesional de tngeniería Ambientat y Re-
cutsos Natuñles, de la frl¡al Andahuaytas, at Mag. Heñeft Rojas Ccopa, docente
contratado a tiempo completo de la Escuela profesional de tngeniería Amb¡entat
y Recursos Naturales, a partir de la fecha, por /os semestres académicos 212l-t
y 2022-ll, con todas las atibuciones inherentes al cargo, por neces¡dad instituc¡o-
nal y med¡das de etnergencia san¡taria COV\D|I, con ca,go a dar cuenta a Con-
sejo de Facultad.

l.s.Resolución RectoÉl N" 104-2021-UTEA-R., de fecha 14 de oc{ubre de
2021, que en su articulo primero, encarga, CON a dar cuenta ante Consejo Uni-

SEQUEIROS de Sub D¡recciónversitario, a partir de la fecha, al CPC. I
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de Producción de Bienes y Servicios de la Un¡versidad Tecnológica de los Andes, con
todas las funciones ¡nherentes al cargo. Artículo segundo, encarga, con cargo a dar
cu-enta ante Consejo Universitario, a partir de la fecha, al Mag. CECILIO FLORES
NOA, la Sub-Dirección de Recursos Humanos de la Universidat Tecnológica de los
Andes, con todas las funciones inherentes al cargo. Articulo tercero, enárga, con
cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, a partir de la fecha, al CpC. GUIDO
HUAMAN SARMIENTO la Subdirección de Logística y Servicios Generales de la Uni-
versidad recnológica de los Andes, con todas las funciones inherentes al cargo. Ar-
tículo cuarto, encarga, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, a pártir Oe
la fecha, al CPC. EMERSON HUARACA AEDO, ta Sub Diiección de Contabitidad de
la universidad recnológica de los Andes, con todas las funciones inherentes al cargo.
Artículo qu¡nto, encarga, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, a partir de
Ia fecha, a Ia CPC. ANTONIETA ELIZABETH BUSTINZA RoBLES, Ia SuFDirección
de Tesorería de la universidad recnológica de los Andes, con todas las funciones in-
herentes el cargo. Articulo sexto, encarga, con cargo a dar cuenta ante Consejo Uni-
versitario, a parlir de la fecha, al lng. WASHINGTON SOTO MOREYRA la Sub-Direc-
ción de Proyectos y Obras de la Universidad Tecnológica de los Andes, crn lodas las
funciones ¡nherentes al cargo.

La estudiante Nuria Huamán, manifestó que el quórum era con seis personas que
estaban en línea, ahora me doy con la sorpresa que con 06 personas hacen quórum,
por lo que hizo la observación en el senlido que debemos sujetarnos a la legalidad; si
bien es cierto que en la mañana no han asistido representantes del consejo universi-
tario que pertenecen a la plana de docentes, en esta oportunidad, en la tarde, no podía
asistir porque tengo clases, estoy ¡nasist¡endo, para estar presente en la sesión de
hoy, solicitó que en la próxima oportun¡dad no se tenga estos inconvenientes y se
respete la hora planificada; dijo que no se puede permitir más ¡nformalidad. Con res-
pecto a la Resolución Recloral N' 104-2021-UTEA-R, manifestó su desaarerdo porque
las personas encargadas no han demostrado capac¡dad de gest¡ón, existen demandas
de SUNAFIL, todos los abusos adminislrativos que ha tenido la un¡versidad, que se
ven reflejadas en las demandas y multas contra la universidad, asimismo, las repara-
ciones civiles; entonces, quién estaba a c€¡rgo en ese entonces, quién era el Sub-Di-
rector de Recursos Humanos; no se puede ratificar a la m¡sma persona que ha cau-
sado daño a la universidad.

Al respecto, a instancia del Presidente, el CpC. Donato Ccoicca, manifestó que
las encargaturas para cada uno de los cargos, se han tenido tres ternas; que no ha
sido parte de la gest¡ón anterior. En las demás sub-direcc¡ones hemos manten¡do en
sus cargos por haber demostrado buena labor. Existen serias limitaciones. Hay pro-
blemas de carácter laboral que serán invest¡gados por la Dirección de control lnieino.

Por su parte el estudiante Zenón Arce, concordó con lo manifestado por la estu-
diante Nuria Huamán, quien se refirió al trabajador Cecilio Flores, que en su tiempo
fueron desnaturalizados de los contratos laborales, se tienen muhas a causa de ¿1,
como el caso de la Mag. Orl¡nda Huisa, no se le contrate un asesor legal, porque se
entiende capacidad para gestionar Recursos Humanos.

La Dra. Carolina Soto, d¡jo que no es facultad del Director General de Administra-
ción proponer a los suFdirectores de la Dirección General de Administrac¡ón, es facul-
tad de Rector, proponer a los funcionarios admin¡strat¡vos; el administrador no puede
proponer a un docente, porque en la relaclón está el lng. Jaher Menacho; exigió res-
petar las normas internas de la un¡versidad con respeclo a las funciones.

El Pres¡dente, dijo, que, de acuerdo al organigrama de la UTEA, la Dirección Ge-
neral de Adm¡n¡stración tiene su c¿¡rgo las suFdirecciones administrativas , es su atri-
bución del Consejo Universitario, según el art. 97 literal h) desrgnar a los funcionarios
administrativos: directores y sub-.directores; es facu
universitario ratificar o no la ind¡cad
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A su turno, el Direclor General de Adm¡nislración, CpC.
es atribuc¡ón de la Dirección a su cargo la conducción de la
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Donato C
s suFdirecciones orgáni-

camente dependientes, según el Estatuto y los reglamentos, que así se ha gestionado
desde el funcionam¡ento de la universidad, correspondiéndole formular las propuestas
ante el rector para las sub-.d¡recc¡ones dependientes de su instancia.

Al respecto, la Dra. Carolina Soto, reiteró que no son funciones del administrador,
se está transgrediendo las normas de la universidad: el MOF, ROF, el Estatuto.

El CPC. Donato Ccoicca, ciló el art. 127 del Estatuto que contempla las funciones
de la Dirección General de Admin¡stración y Finanzas.

El Presidente manifestó que está claro con respecio a las funciones del Consejo
Universitario y de la Direcc¡ón General de Administración y Finanzas.

En consecuencia, d¡cha resolución fue sometida a votación.

VOTACIÓN NOMII.IAL:
A favor de la r,,ttñcación de la resolución.. 04 votos'l) Humberto Arévalo Mezarina
2) Ely Acosta Valer
3) Toribio Tapia Mol¡na
4) Bon¡facio Robles Aguirre.

En conlra de ta ratifrcación de la resolución.. 02 votos.
1) Carolina Soto (d¡jo se respete el Estatuto y MOF, no es atribución de la D¡rec-

ción General de Adm¡n¡stración proponer sub-direc{ores administrativos, es
función del Rector)

2) Zenón Arce Álvarez.

Concluida la votación, los consejeros un¡versilar¡os ánibaron al s¡guiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar por mayorla la Resolución Rectorat N" 1O+2021-IJTEA-R.,
de fecha 14 de octubre de 2021, que en su aft¡culo ptimerc, encarga, CON caryo
a darcuenta ante Consejo Un¡versitaio, a partir de la fecha, al CpC. ISAIAS MEZA
SEQUEIROS de Sub Dirccción de Prcduoión de Bienes y Servicios de ta lJn¡ver-
s¡dad Tecnológica de los Andes, cún fodas /as funciones inherentes at caryo. Ar-
ticulo segundo, encarya, con caryo a dar cuenta ante Consejo universitaio, a
partir de la fecha, al Mag. CECILIO FLORES NOA, la Sub-Di¡ección de Recursos
Humanos de la Univercidad Tecnológica de /os Andeg con todas tas funciones
inherentes al caeo. Attículo tercero, encatga, con cargo a dar cuenta ante Con-
sejo Universitario, a paftir de la fecha, al CPC. GtJtDO HUAMAN SARMTENTO ta
Subd¡rección de Loglsfica y Se/v,crbs Genentes de la lJniversidad Tecnotóg¡ca de
/os Andes, con todas las funciones ¡nhercntes al cargo. Aftícuto cuafto, encarga,
con catgo a dar cuenta ante Consejo Universitario, a partir de la fecha, at CpC.
EMERSON HUARACA AEDO, la Sub Dirccc¡ón de Contabitidad de ta lJniversidad
TecnolÚgica de los Andes, con todas las func¡ones ¡nhercntes at cargo. A,ttícuto
quinto, encarga, con cargo a dar cuenta ante Consejo Univenitario, a pañir de la
fecha, a la CPC. ANTONIETA ELIZABETH BUSTTNZA ROBLES, ta Sub-ürección
de Tesorería de la univeÉidad Tecnológ¡ca de los Andes, con todas las func¡ones
¡nhercntes el cargo. Atticulo sexto, encarya, con cargo a dar cuenta ante Consejo
Universitario, a paftir de la fecha, al lng. WASHINGTON SOTO MOREyRA ta Sub-
Direcc¡ón de Prcyectos y Obras de la Univea¡dad Tecnológica de tos Andes, con
fodas ,as funciones ¡nherentes al caryo.

1.6, Resolución Rectoral N" 105-202't -UTEA-R,, de fecha 15 de octubre de
2021 , que en el artículo primero, encarga, con c¿¡rgo a dar cuenta ante Consejo Uni-
vers¡tario, en todos sus extremos, la Resolución de icerrectorado Académ¡co N" 002-
2o21-UTEA-VRAC de fecha 13 21, que resuelve en su Artículo
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Primero: "AUTORIZAR, la contratación de los profes¡onales Sigui
Camacho Salcedo, Escuela Profes¡onal de Estomatología Sede Abancay, Mag. Jes-
sica Marilin Guerra Salazar, Escuela Profesional de Enfermeria, Filial Andahuaylas y
Mag. Yuliza Francesca Anchari Oblitas, Escuela profes¡onal de Enfermería, F¡l¡al
Cusco, para el semestre 2O21-l y 2021-ll, como docentes a t¡empo completo,,. Artículo
Segundo, ratifica, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, en todos sus
extremos, la Resolución de V¡cerrectorado Ac€dém¡co N. 003-2021-UTEA-VRAC de
fecha 13 de octubre del año 2021, que resuelve en su Artículo primero: "RATIFICAR
la Resolución Decanal N" 0088-202'l -UTEA-FI, de fecha 12 de octubre de 2021, que
resuelve en su Artículo Primero: Aprobar la Carga Académica del Semestre 2021 I , de
la Escuela Profesional de lngenieria Civ¡l de Abancay; y elaboración de @ntratos, con-
forme al Reglamento General de Distribución de Carga Académica y Horaria, para la
educación bajo entomos virtuales de aprendizaje por el periodo de emergencia sani-
taria COVID-19. Artículo tercero, rat¡f¡ca, con cargo a dar cuenta ante Consejo Univer-
sitario, en todos sus extremos, la Resolución de Vicenec{orado Académico N. OO7-
2021-UTEA-VRAC, de fecha 14 de oclubre del año 2021, que resuelve en su Artículo
Primero: 'RATIFICAR la Resolución Decanal N" 0772-2O21-UTEA-FCJCS, de fecha
11 de oclubre de 2021, que resuelve en su Artículo primero: Aprobar la Carga Acadé-
mica del Semestre 2021-1, de las Escuelas profes¡onales de Contabil¡dad, Derecho,
Educación, Turismo, Hotelería y Gastronomía de la Sede Abancay, Filiales Cusco y
Andahuaylas, así como elaboracjón de contratos de los docentes de la Universidaá
Tecnológica de los Andes, conforme al Reglamento General de Distribución de Carga
Académica y Horaria, para la educación bajo entomos virtual de aprendizaje por el
periodo de emergencia san¡taria COVID-19. Artículo Segundo, aprobar con cargo a
dar cuenta al Consejo de Facultad la Carga Académ¡ca lnterfacult alivo 2021-1 , remitida
por el Departamento Académ¡co de Ciencias Sociales de la Facultad de Ciencias Ju-
rídicas Contables y Sociales.

No habiendo objeciones, el Consejo Universitario arr¡bó al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar por unanimidad la Resolución Rectonl N. 1OL2O21-UTEA-
R., de fecha 15 de octubrc de 2021, que en el aftícuto pimero, encar§la, con catgo
a dar cuenta ante Consejo Un¡versitario, en fodos sus extremos, ta Resolución de
Vicenectorado Académico N" 002-2021-UTEA-VRAC de fecha 13 de octubre del
año 2021, que resuelve en su Atttculo Pimero: 'AUTORIZAR, la contratación de
los profesionales Srgu,'entes.' Mag. Atturo Camacho Sarcedo, Escuela profesional
de Estomatologia Sede Abancay, Mag. Jessica Mailin Guena Salazar, Escuela
Profesional de Enfemería, Filial Andahuaylas y Mag. yuliza Francesca Anchati
Oblitas, Escuela Profesional de Enfemeña, Fitiat Cusco, para et semestrc 2OZ1-t
y 2021-il, como docentes a tiempo completo". Artfculo Segundo, ratiñca, con cargo
a dar cuenta ante Consejo Un¡vers¡taio, en fodos sus extremos, ta Resotuc¡ón de
Vicenectorado Académ¡co N' OO3-2O21-UTEA-VRAC de fecha l3 de octubre det
año 2021, que rcsuelve en su Attículo Pimero: "RATIFICAR ta Resolución Deca-
nal N" O08&2021-UTEA-F|, de fecha 12 de octub¡e de 2021, que resuelve en su
Atticulo Primero: Aprcbar la Carga Académica del Semesfre 2021 1 , de ta Escuela
Profesional de lngenierna Civil de Abancay; y etaboración de contratos, confotme
al Reglamento General de üst¡ibución de Carya Académica y Honria, para ta
educación bajo entomos viúuales de aprcnd¡zaje por el periodo de emetgencia
sanitaria COVID-|g. Attículo tercerc, ratiñca, con cargo a dar cuenta ante Consejo
Universitario, en fodos sus extremos, la Resolución de Vicenectorado Académi@
N" OO7-2021-UTEA-VRAC, de fecha 14 de octubre det año 2021, que rcsuelve en
su Attículo Pimero: "RATIFICAR la Resolución Decanal N, OZ72-2O21-UTEA-
FCJCS, de fecha 11 de octubre de 2021, que resuelve en su Attículo pimero:
Aprobar la Carga Académica del Semestre 2O2 -1, de las Escuelas Profesionales
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de Contabilidad, Deredlo, Educación, Turismo, Hoteter¡a yGa
Sede Abancay, Filiales Cusco y Andahuaytas, así como elaborac¡ón de
de /os docentes de la Univercidad Tecnotógica de tos Andes, anforme at Regla-
mento General de üstribución de Carga Académica y Honria, pan la educaéión
bajo entomos viftual de ap¡end¡za¡e por et período de emergencia sanitaria CO-
VID-19. Artículo Segundo, aprcbar con cargo a dar cuenta al Consejo de Facultad
la Carga Académica lnterfacultat¡vo 2021-1, remitida por et Depañamento Acadé-
mico de Ciencias Socia/es de la Facultad de Ciencias Jurfd¡cas Contabtes y So-
ciales.

1.7. Resolución Rectoral N' 0107-2021-UTEA-R., del 15 de octubre de 202.1,
que conforma, la Comisión de Desistimiento de programas Académicos de la Univer-
sidad Tecnológica de los Andes, integrada de la siguiente manera: .l)Dra. Carmen
PALOMINO PERALíA, Directora de ta Escuela profeiionat de Educacióá. Z¡ lng. César
Alfredo SAAVEDRA RAYA, Sub-Direcior del Centro de Cómputo e lnformáica, y 3)
Lic. Julia FARFAN TANAKA, Responsable de la Unidad de Grados y Titulos.

El Presidente, informó que a la SUNEDU fueron remitidos de los programas desis-
t¡dos, y faltando precisiones de dichos programas des¡stidos, por lo que se ha desig-
nado a la actual Comisión a fin de que atienda a los requerimientos de dicha ent¡daa,
como el cursar el informe sobre los programas des¡stidos.

La consejera Carolina Soto, solicitó que no se mencione los nombres de las per-
sonas, tan solo las denominaciones de las ¡nstanc¡as académicas y adm¡nistrativas,
para evitar problemas con la resolución por el cambio de los responsables, como lo
ocurrido con la Lic. Julia Farfán, que a la fecha es otro trabajador.

Al respecto el Presidente aclaró que esta Comisión es de carácter urgente, tan
solo se le ha otorgado el plazo de 07 días a fin de remitan el informe correspond¡ente,
a fin de que sean remitidos los documentos requeridos por la SUNEDU sobre los pro-
gramas desistidos.

No habiendo objeciones, los conse.leros universitarios adoptaron el siguiente
acuerdo:

ACUERDO.- Rafificar, por unanimidad, la Resotuc¡ón Rectoral N" 0107-2021-
UTEA-R., del 15 de octubrc de 2021, que conforma, ta Comisión de Desstimiento
de P¡ogramas Académicos de la Univers¡dad Tecnotógica de tos Andes, integrada
de la siguiente maner¿,: 1) Dra. Carmen PALOMINO qERALIA, Direclora de ta
Escuela Profes¡onal de Educación. 2) lng. César Atfredo SA,AVEDRA RAyA, Sub-
Director del Centrc de Cómputo e lnfotmática, y 3) L¡c. Julia FARFAN TANAKA,
Responsable de la Unidad de Grados y Titulos.

1.8. Resolución Rectoral N' '109-2021-UTEA-R., de fecha 15 de octubre de
2021, que ratif¡ca. con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, en todos sus
extremos, la Resolución de Vicenectorado Académico N" 004-2021-UTEA-VRAC de
fecha 13 de octubre del año 2021, que resuelve en su Arlículo Primero: ,RECTIFICAR,

el Calendario Académico del Semestre 2021-1, respec{o al inicio y finalización del se-
mestre académico que comprende las l7 semanas lec{¡vas, el mismo que regirá para
la sede Abancay y Filiales Andahuaylas y Cusco de la Univers¡dad Tecnológica de los
Andes, que forma parte de la presente resolución en anexo, prec¡sando lo siguiente:
lnducción Académ¡ca:11 al '15 de octubre de 2021, inicio oficial del Semeske Acadá
mico 2021-l: 18 de oclubre de 2021, Finalización del semestre Académico: 1l de fe-
brerc de 2022; y el su Artículo Segundo: 'DISPONER, que, la Resolución de V¡cerrec-
torado Académico N" 001-2021-UTEA-VRAC, aprueba y reprograma, el Calendarlo
Académico del Semestre Académico 2021-1, queda v¡gente en todos sus extremos',.

La Dra. Carolina Soto Canión, solicitó
justiflque, ya que es un tema muy delicado.
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El V¡cenector Académico, Dr. Ely Acosta, pasó a justificar con respecto a A móAi
ficación del Calendario Académico del Semestre Académica 2021-1, en el sentido que,
para las 17 semanas lectivas faftaban 03 días, es más, hasta esa fecha aún no tenía-
mos los contratos de los docentes, y un sinnúmero de problemas que han venido afron-
tando. Aun así hasta ahora el funcionamiento del semestre académico no está normal;
para la decisión, se ha discut¡do y analizado con las autoridades académicas.

No hab¡endo objeciones, los consejeros arribaron al sigu¡ente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanim¡dad, la Resotución Rectorat N" log-2021-
UTEA-R., de fecha 15 de oclubre de 2021, que rat¡fica. con caryo a dar cuenta
ante Consejo Universitarío, en todos sus ex¿remos, ta Resolución de Vicenecto-
rado Académico N" 0A-2021-UTEA-VRAC de fecha 1 3 de octubre det año 2021 ,
que resuelve en su AtfÍculo Pimero: "RECTIFICAR, el Calendario Académ¡co det
Semestre 2021-1, rcspecto al inicio y frnalización del semesfre académico que
compende las 17 semanas lectivas, el m¡smo gue rcgirá para la sede Abancay y
Filiales Andahuaylas y Cusco de la Un¡vers¡dad Tecnotógica de los Andes, que
forma pafte de la prcsente resolución en anexo, precisando lo siguiente: tnducción
Académ¡ca:1l al 15 cle @tubre de 2021, ¡nicio oficiat del Semestre Académico
2O21-l: 18 de octubre de 2021, Finalización del sernesfie Académico: 1 1 de fe-
brcro de 2022; y el su Articulo Segundo: 'DISPONER, que, la Resolución de Vi-
cenectorado Académico N" OO1-2021-UTEA-VRAC, aprueba y reprograma, et Ca-
lendado Académico del Semesf/e Académico 2021-1 , queda vigente en fodos sus
extremos".

1.9. Resolución Rectoral N' 110-2021-UTEA-R., de fecha 15 de octubre de
2021, que en su artículo primero, ratifica, con cargo a dar cuenta ante Consejo Un¡ver-
s¡tar¡o, en todos sus extremos, la Resolución de Vicerrectorado Académico N. 006-
2021-UTEA-VRAC, de fecha 14 de octubre de 2021, que resuelve en su Articulo pri-
mero: RATIFICAR Ia Resolución Decanal N O41|-2021-UTEA-F|, de fecha 14 de oc-
tubre de 2021, que resuelve en su Articulo Primero: "Aprobar, la Carga Académ¡ca del
Semestre 2021-1, de la Escuela Profesional de Agronomía de la Sede Abancay - Filial
Andahuaylas, Resolución Decanal N' 0412-2021-UTEA-F|, de fecha 14 de oc{ubre de
2021, que resuelve en su Artículo Primero: Aprobar, la Carga académ¡ca del Semestre
2021-1, de la Escuela Profesional de Ingeniería Civil de la Filial Cusco y elaboración
de contratos, conforme al Reglamento General de Distribución de Carga Académica y
Horaria, para la educación bajo entomos virtuales de aprendizaje por el período de
emergencia sanitaria COVID-19". Artículo segundo, ratifica, con c¿lrgo a dar cuenta
ante Consejo Universitario, en todos sus extremos Ratificar la Resoluc¡ón de Vicerrec-
torado Académico N' 0'10-2021-UTEA-VRAC, de fecha 15 de octubre de 2021, que
resuelve en su Artículo Primero: "RATIFICAR, la Resolución Decanal N" 0414-2021-
UTEA-FI, de fecha 15 de oc{ubre del 2021, que resuelve en su Artículo primero: Apro-
bar, la Carga Académica del Semestre 2021-l de la Escuela profesional de lngeniería
de Sistemas e Informáica de la Sede Abancay - Filial Cusco y de la Escuela profesio-
nal de lngen¡ería Ambiental y Recursos Naturales de la Sede Abancay y Filial An-
dahuaylas, así como elaboración de Contratos, conforme al Reglamento General de
Distribución de Carga Académica y Horaria, para la educación bajo entomos virtuales
de aprendizaje por el período de emergencia sanitaria COVID-19". Artículo Tercero,
ratifica, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, en lodos sus extremos la
Resolución de Vlcerrectorado Académico N' 011-2021-UTEA-VRAC, de fecha i5 de
oclubre de 2021, que resuelve en su Arlículo Primero. "RATIFICAR, la Resoluc¡ón De-
canal N' 0191-2021-UTEA-FCS(e) de fecha 1 s
su Artículo Primero: aprcbar, la Carga Académ
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Estomatología, para el Semestre Académico 202 1-l de la Facultad de Cencías
Salud, la m¡sma que forma parte de la presente Resolución en folios 45,,. Artículo
cuarto, rá¡fica, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, en todos sus extre-
mos la Resolución de Vicerrectorado Académico N" 012-2021-UTEA-VRAC, de fecha
15 de octubre de 2021 , que resuelve en su Artículo primero. RATIFICAR, la Resolución
Decanal N' 0190-2021-UTEA-FCS(e) defecha 15 de octubredel2OZl, donde resuelve
en su Artículo Primero: Aprobar, las Cargas Académicas aciuatizadas, los m¡smos que
guarda concordancia con las cargas académicas del ERp EDUCA de la Escuela pro-
fesional de Enfermería, de la Sede Abancay, Filiales Cusco y Andahuaylas, para el
Semestre Académico 2O21-l de la Facullad de Cienc¡as de la Salud, la misma que
forma parte de la presente Resolución en folios 97".

Al respecto, la Dra. Carolina Soto, manifestó su extrañeza en el sent¡do por qué
se está modif¡cando las cargas académicas, y los docentes ya firmaron los contratos.

El V¡cerrector Académico, Acosta Valer, estas resoluciones se ratifican respetando
la autonomía de las Facultades, desde nuestra función hemos rat¡f¡cado las propuestas
de las diferentes decanaturas.

Por su parte, el consejero Tapia Molina, dijo que en su momento se he efectuado
todos los esfuezos necesarios de elaborar las cargas académicas hasta del inicio del
semestre académico aún no había ningún contrato, en esa semana se ha concluido
con la elaboración de la carga académica validando con lo que está reg¡strado en el
ERPEduc@, que se ha tenido demora para completar las cargas académicas, y mu-
chas veces habian algunas inmngruencias con ERPEduc@, eso ha sido corregido, es
asi han sido elevadas las cargas académicas, en particular de la Facuttad de lngenie-
ría.

Sobre el particular, el Director General de Administración, Ccoicca Aiquipa, in-
formó que se ha ten¡do inconvenientes al inicio del semestre académico; ante ello,
fueron iniciados el semestre académico s¡n las resoluciones correspondientes. Sor-
teando muchas dificultades han sido concluidos las cargas académicas en mérito a los
contratos que fueron suscritos.

El Presidente propuso sea ráificada la resolución en vías de regularización.

No habiendo posiciones en contra, los consejeros un¡versitarios arribaron al si-
guiente acuerdo:

ACUERDO.- Rat¡ficar, por unanimidad, en vías de rcgutarización, ta Resotución
Rectoral N" 110-2021-UTEA-R., de fecha 15 de octub¡e de 2021, que en su ar-
ticulo primero, ratifica, con cargo a dar cuenta ante Consejo lJnivers¡tario, en todos
sus exfremos, la Resolución de Vicenectorado Académico N' 00G2021-|JTEA-
VRAC, de fecha 14 de octubre de 2021, que resuelve en su Attícuto pimerc: RA-
TIFICAR la Resolución Decanal N' U11-2021-|JTEA-F\, de fecha 14 de octubre
de 2021, que resuelve en su Attículo Pimerc: "Aprcbar, la Carya Académ¡ca det
Semesfre 2021-1, de la Escuela Profesional de Agrcnomía de ta Se& Abancay -
Filial Andahuaylas, Resoluc¡ón Decanat N" A12-2021-IJTEA-FI, de fecha 14 de
octubrc de 2021, que restelve en su Attfculo Primerc: Aprobar, ta Carga acadé-
mica del Semestre 2021-1, de la Escuela Prcfesional de lngeniería Civil de ta Filiat
Cusco y elabonción de cont'a,tos, confotme al Reglamento General de Distribu-
ción de Carya Académica y Horaia, para la educación bajo entomos virtuales de
aprendizaje por el período de emeryencia san¡tatia COVID-|9". At cuto segundo,
ratifica, con cargo a dar cuenta ante Consejo lJniversitario, en fodos sus exf¡ernos
Ratu'ficar la Resolución de V¡cenectondo Académia N" 010-2021-\JTEA-VRAC,
de fecha 15 de octube de 2021, que resuelve en su A¡tícuto Pimero: "RATtFt-
CAR, la Resolución Decanal N" O414-2021-IJTEA-F\, de f*ha 15 de octubre det
2021 , que resuelve en su Attfculo Pimerc: r. la Carya Aca#mica del Se-
mestre 2021-l de la Escuela Prcfesional de ría de S,stemas e lnfomática
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de la Sede Abancay - Fil¡al Cusco y de ta Escuela prcfes¡onat de tngen¡ería Am.
biental y Recursos Nafurares de la Sede Abancay y Filial Andahuaytas, así como
elabonción de Contatos, confo¡me at Reglamento Generat de Distribución de
Carya Académica y Horaia, para la educación bajo entomos vi,tuates de apren-
dizaje por el perlodo de emergencia san¡taria COVTD-19,. Atfícuto Terce¡o, ratifica,
con cargo a dar cuenta ante Consejo Univerc¡tario, en todos sus exfrernos /a Re-
solución de Vicenectorado Académico N" 011-2021-UTEA-VRAC, de fecha 15 de
octubrc de 2021, que resuelve en su AttÍculo Primerc. ',RATIFICAR, ta Resolución
Decanal N' 0191-2O21-UTEA-FCS(e) de fecha 15 de octubrc det 2021, que re-
suelve en su Attículo Primerc: aprcbar, la Carga Académica actuatizada, el m¡smo
que guaña conco¡dancia con la carga académica del ERqEDUCA de la Escueta
Profesional de Estomatología, pan el Semestte Académico 2021-t de ta Facultad
de Cencías de la Salud, la misma que foma pañe de la presente Resolución en
folios 45". ArtÍculo cua¡to, ratifica, con caryo a dar cuenta ante Consejo l.)niversi-
tario, en fodos sus extremos la Resolución de Vicer¡ectondo Académico N" 012-
2021-UTEA-VRAC, de fecha 15 de oclubrc de 2021, que rcsuelve en su Artfcuto
Pdmero. RATIFICAR, la Resoluc¡ón Decanal N" 0190-2O21-LJTEA-FCS(e) de fe-
cha 15 de octubre del 2O21, donde resuelve en su At cuto primerc: Aprobar, tas
Cargas Académicas actualizadas, /os rnismos que guarda concordancia con las
cargas académicas del ERP EDUCA de la Escuela Profesional de Enfetmeria, de
/a Sede Abancay, Filiales Cusco y Andahuaytas, pan et Semestrc Académico
2021-l de la Facultad de Ciencias de la Salud, la misma que brma pañe de la
presente Resolución en folios 97".

'1.10. Resoluc¡ón Rectoral N" 'lll-2021-UTEA-R., de fecha 1B de octubre de
2021, que ratifica, con cargo a dar cuentia ante Consejo Universitario, en todos sus
extremos, la Resolución de Vicenectorado Académico N. 013-2021-UTEA-VRAC, de
fecha 15 de octubre de 2021 , que resuelve en su Artículo primero: "ratificar, la Reso-
lución Decanal N' 0413-2021-UTEA-F|, de fecha 14 de octubre deZO2l,que resuelve
en su Artículo Primero: aprobar, con cárgo a dar cuenta ante el Consejo de Facultad
la carga académica de Oocentes Extraordinarios como Especialistas, para el Semestre
Académico 202'l-1, de las Escuelas Profesionales de la Facultad de lngeniería de la
Sede Abancay y F¡liales Andahuaylas y Cusco, según el Estatuto y el reglamento res-
pect¡vo, según el detalle siéguenle:

SEDE ABANCAY:
Escuela Profesional de lngeniería Civil:r' lng. Holguer Cayo Baca (T/C)
r' PhD. Abdón Alex Vásquez Ramírez (T/C)
Escuela Profesional de lngeniería Ambiental y Recursos Naturales:r' lng. Juan Anton¡o Huamani AWar (T/p)
Escuela Profesional de lngeniería de Sistemas e lnformáica:r' lng. Yuliana Miriam Tomaylla Gutiénez (T/C).

FILIAL CUSCO:
Escuela Profesional de lngeniería Ambiental y Recursos Naturales:/ Eqn. Wilfredo Vega V¡llafuerte (T/C).
r' lng. Edy Ambía Vásquez (T/C).
r' lng. Daniel Lazo Sota (T/P).

La consejera Soto Canión, manifesló que cada vez nos estamos alejando de la
Ley Universitaria, la norma claramente precisa en qué casos se des¡gnan docentes
extraord¡nar¡os y en casos no; por qué tales
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tienen la calidad de emérilos, honorarios; estamos reiterando en los m
de los años anteriores, no les conesponden a ellos.

El Dr. Tor¡bio Tapia Molina, manifestó que, durante el proceso de licenciam¡ento,
nos recomendaron de la SUNEDU se em¡ta el reglamento para normar a los docentes
extraord¡narios, que está declarado ante la SUNEDU, que ha s¡do aprobado resoluti-
vamente, y bajo ese reglamento ha sido tomado Ia decisión, hasta que no se cambie
la normatividad pertinente.

El Presidente, Dr. Humberto Arévalo, preguntó cuáles son las condiciones para
llevar la denominación de docente extraordinario.

Al respec{o, el Decano de la Facultad de lngeniería, absolvió la pregunta, man¡-
festando, Abdón Alex Vásquez Ramírez, tiene el grado de phD, es Doc{or en Filosofía,
pero no tenía el grado de Bachiller, no podía asum¡r ningún cargo, resolutivamente han
sido contráados como docentes exlraordinarios, de acuerdo el Reglamenlo corres-
pond¡ente; es el caso, los especial¡stas de la SUNEDU recomendaron en su oportuni-
dad para que sean contratados como docentes extraord¡narios.

El Dr. Ely Acosta; manifestó que es respetuoso de la autonomía de los decanos,
este problema se suscjtó cuanto se en@ntraba a cargo del Departamento Académico
de la Facultad de lngeniería, durante la fase de contratac¡ón de docentes, efecliva-
mente, cuando se encontraban selecc¡onando docentes para semestre académico
2020. Durante el proceso de l¡cenciamiento, como lo manifestó el Dr. Toribio Tapia,
nos sug¡r¡eron los especialistas de la SUNEDU, con la finalidad de contratar docentes
en cal¡dad de extraordinarios especialistas, a falta de profesionales con el grado de
maestro, dada la part¡cularidad excepcional de los profesionales.

El Presidente, Arévalo Mezarina, manifestó que tenemos en condición de adecua-
ción, por lo que preguntó al Decano de la Facuhad de lngeniería, Toribio Tapia, qué
diferencia existe docentes en adecuac¡ón con docentes extraord¡narios. Al respecto, el
Dr. Tapia Molina, absolvió en el sentido que, los docentes en adecuación son aquellos
docentes ordinarios que no cuentan con el grado académico, a quienes la Ley Univer-
sitaria N" 30220, les ha otorgado el plazo a fin de que obtengan el grado académico
correspondiente, según un plan de adecuación, pero también existen docentes contra-
tados que han diciado las clases en los semestres académicos 2013-ll y 2014-1.

En este acto, la Dra. Carolina Soto, solicitó permiso al Consejo Un¡versitario por
tener problema de conec{¡vidad. Por tanto, con la autorización del pleno procedió a
retirarse de la sesión virtual, aclarando que ella no avala con su voto los acuerdos
donde no ha estado presente.

En mnsecuencia, el Presidente consuttó al Secretario General, s¡ aún ex¡ste qu&
rum reglamentario para cont¡nuar con la sesión extraord¡naria de Consejo Universita-
r¡o.

No habiendo objeciones, los consejeros arribaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ra tificat por unanimidad, la Resolución Rectoral N" 11i-2021-tJTEA-
R., de fecha 18 de octubrc de 2021, que ratif¡ca, con ca¡go a dat cuenta ante
Consejo Universitario, en todos sus extlernas, ta Resoluc¡ón de Vicenectorado
Académico N' 013-2021-UTEA-VRAC, de fecha 1S de octubre de 2O21, que re-
suelve en su Attículo Pimero: "ratificar, la Resolución Decanal N" U13-2021-
UTEA-FI, de fecha 14 de octubre de 2021, que resuelve en su Artículo ptimerc:
aprcbar, con ca¡go a dar cuenta ante el Consejo de Facultad ta carga académica
de Do@ntes Extraordinaios como Especialistas, pan e/ Semestre Académico
2021-1, de /as Escr¡e/as Profe§onales de la Facultad de lngenierla de /a Sede
Abancay y Fil¡ales Andahuaylas y Cusco, según el Estatuto y el rcgtamento rcs-
pectivo, según el detalle siéguenle:

DE tos Áfl0t5qffi
'é

iOS ANOE

b ArÚa

SEDE ABANCAY,

ü.2 ECTOR
ioMeurinalü

SECREfA GENERAL

effore§



97

Escuela Profesional de lngenier¡a Civ¡l:r' hg. Holguer Cayo Baca (T/C)
r' PhD. Abdón Alex Vásquez Ramírez (T/C)
Escuela Profesional de lngenierla Amb¡ental y Recursos Nafurates:r' hg. Juan Antonio Huamani Ayvar (TP)
Escue/a Profes¡onal de lngenierÍa de S,sfemas e tnformáüca:r' hg. Yuliana Miiam Tomaylla Gutiénez (T/C).

FILIAL CUSCO:
Escuela P¡ofesional de lngeniería Ambiental y ReaJ§os Natunles:r' Econ. Wfrcdo Vega Viilafuefte (T/C).
r' hg. Edy Ambla Vásquez (T/C).
r' hg. Dan¡el Lazo Sota (T/P).

En este acto, el consejero Bonifacio Robles advirtió que, hab¡éndose retirado la Vi-
cenectora de lnvestigación, Dra. Carolina Soto, manifestando que no avala los acuer-
dos que adopten sin su presencia; por tanto, ya no habría quórum reglamentario; por
lo que sol¡citó se suspenda para otra fecha.

También el Presidente, dijo que no existe quórum.
El Dr. Toribio Tapia, informó que ex¡ste quórum, mntando a la señorita Nuria Hua-

mán. Al respecto el presidente aclaró que ella ingresó a la sesión virtual muy tarde.
Habiendo quedado sin mayor duda la aclaración efecluada por el Presidente.

Siendo a horas 01 :45 de la tarde de la fecha arriba ind¡cada, el Presidente suspendió
la sesión, pasando a suscrib¡r la acta los asistentes en señal de conformidad, dando
fe el Secretario General que, al final de la misma, suscribe.
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